

Remerciements

Nous remercions particulièrement Hombeline Languereau pour son aide et ses suggestions pertinentes.

Nous remercions aussi Jean-Marc Patin qui a été initiateur de nos travaux lorsqu'il était encore directeur de L'IREM des Pays de la Loire.

Ce livre a aussi bénéficié de la relecture experte et des suggestions de Frédéric Métin et de François Moussavou. Nous les en remercions.

Et nous ajoutons des remerciements particuliers à Julie Gillet, des PUFC, pour sa disponibilité et son grand savoir faire.